

Nancy Pelosi anuncia la apertura del proceso de “impeachment” contra Trump



Washington, sep 24 (RHC) La presidenta de la Cámara de Representantes, la demócrata Nancy Pelosi, anunció que ese órgano legislativo lanzará una investigación formal de juicio político o impeachment contra el presidente, el magnate republicano Donald Trump.

Ese importante paso abre camino al proceso mediante el cual se puede recomendar al pleno de la Cámara Baja aprobar artículos de impeachment contra el mandatario republicano, debido a conductas del gobernante que los legisladores consideren que merecen la destitución.

La decisión dada a conocer por Pelosi, quien hasta la fecha había rechazado un procedimiento de este tipo por sus altos riesgos políticos, ocurre cuando 161 de los 235 demócratas de la Cámara Baja, controlada por ese partido, dicen estar a favor de tal medida.

Varias figuras se unieron en los últimos días a los llamados de juicio político tras las acusaciones de que el presidente norteamericano intentó presionar a Ucrania para atacar a uno de sus rivales políticos, el vicepresidente y aspirante presidencial demócrata Joe Biden.

Según informes de prensa, en una conversación telefónica en julio último Trump le insistió a su homólogo de ese país europeo, Volodymyr Zelensky, para que investigue a Hunter Biden, hijo del exvicemandatario, por sus vínculos con una empresa ucraniana de gas natural.

También se dieron a conocer revelaciones de que solo una semana antes de ese diálogo, el jefe de la Casa Blanca ordenó retener 400 millones de dólares de ayuda militar destinada a Ucrania, lo que hace pensar a miembros de la fuerza azul que Trump quiso usar esa asistencia como moneda de cambio para que Kiev realizara la pesquisa contra su rival político.

El presidente debe rendir cuentas, nadie está por encima de la ley, expresó la demócrata de mayor rango del país en una comparecencia que realizó esta tarde ante los medios tras reunirse con el caucus del partido.

nuncio que la Cámara de Representantes está avanzando con una investigación oficial de juicio político. Oriente a nuestros seis comités que procedan con sus investigaciones bajo ese paraguas', añadió .

Durante los últimos meses hemos investigado en nuestros comités y litigado en los tribunales para que la Cámara pueda reunir todos los hechos relevantes y considerar si ejercer un poder constitucional de la mayor gravedad, la aprobación de los artículos de juicio político, manifestó.

Si bien el paso de comenzar una investigación formal de destitución no necesariamente significa que la Cámara votará para acusar a Trump de crímenes y delitos menores, el diario The New York Times apuntó que Pelosi y su liderazgo no iniciarían este proceso a menos que estuvieran preparados para alcanzar ese resultado.

De cualquier modo, aunque ese órgano legislativo avale las acusaciones, es muy poco probable que se apruebe la destitución del presidente en el Senado de mayoría republicana, donde tiene lugar como tal el juicio político y los senadores actúan como jurados. (Fuente: [PL](#))

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203019-nancy-pelosi-anuncia-la-apertura-del-proceso-de-impeachment-contra-trump>



Radio Habana Cuba